

REALIZADO EN LA SERENA

Talentos de todo Chile brillaron en Circuito de Golf Juvenil 2025



Fue una jornada redonda para las familias que participaron en el contexto del Día de la Niñez.

CRISTIAN SILVA

“

Este es un circuito bastante antiguo, que tiene aproximadamente 15 años y a diferencia de los otros, se caracteriza por ser formativo. Al principio constaba de 8 fechas, las cuales se realizaban en el Club de Golf Mapocho, pero apostando por la descentralización de este deporte, decidimos movernos hacia la zona norte y sur del país”

MACARENA CORNEJO

COORDINADORA DE LOS PROGRAMAS DE DESARROLLO DE LA FEDERACIÓN CHILENA DE GOLF

El Club de Golf La Serena fue el escenario de la séptima fecha de este certamen formativo, que busca entusiasmar a niños y niñas con los encantos del golf, fomentando el desarrollo de este deporte en distintas regiones.

ROMINA ONEL

La Serena

Coincidiendo con la celebración del Día del Niño, ayer se llevó a cabo en el Club Serena Golf la séptima fecha del Circuito de Golf Juvenil 2025 de la Federación Chilena de Golf, instancia que reunió a jóvenes talentos de distintas regiones del país. El torneo se dividió en tres categorías:

Infantil, para niños de 10 a 12 años, que jugaron 9 hoyos (del 10 al 18); Peques, para niños de 7 a 9 años, que disputaron 6 hoyos (del 10 al 15); y Pre Peques, para menores de 5 a 6 años, que también recorrieron 6 hoyos (del 10 al 15). La coordinadora de los Programas de Desarrollo de la Federación Chilena de Golf, Macarena Cornejo, explicó que “este es uno de los tantos programas que tiene la federación, con el que buscamos difundir este deporte en niños que se están iniciando, que no cuenten con índice o tengan un índice mayor a 18, porque justamente lo que buscamos es que se encanten, se entusiasmen y, de a poco, empiecen a mejorar”. “Este es un circuito bastante antiguo, que tiene aproximadamente 15 años y, a diferencia de otros, se caracteriza por ser formativo. Al principio constaba de 8 fechas realizadas en el Club de Golf Mapocho, pero apostando por la descentralización, decidimos movernos hacia las zonas norte y sur del país”, añadió. Cornejo destacó que “la idea es que los niños se sorprendan y adquieran

experiencias nuevas, ya que, en el último tiempo, todos sabían perfectamente dónde estaba el hoyo en el green”. Actualmente, el circuito contempla entre 12 y 13 fechas al año en ciudades como Antofagasta, La Serena, La Posada y Talca. “Esta es la tercera vez que venimos a La Serena y esperamos volver todos los años”, afirmó. Además, indicó que “hoy participan 60 niños, incluyendo a los de la Fundación Adapta Chile, que promueve la inclusión de personas con discapacidad. Desde inicios de este año se les ha enseñado a jugar golf y hoy algunos de ellos compiten en este circuito”. Los resultados estarán disponibles desde este martes 12 de agosto en el sitio oficial de la federación: chilegolf.cl.

TALENTOS EN ACCIÓN

Uno de los competidores en la categoría Infantil fue Nicolás Núñez, de 10 años, quien viajó desde Santiago. “Vine porque quería participar del campeonato, pero también para conocer mejor La Serena. Me gustó mucho, la cancha es muy bonita y estoy conforme con mis resultados”, expresó. Nicolás juega desde los 7 años y sueña con convertirse en golfista profesional. Sofía Solorzano, de la categoría Peques, afirmó que “este es mi quinto torneo y creo que me fue bien, porque he mejorado bastante. Me gustaron mucho las canchas, son muy bonitas”. En la categoría Pre Peques, el joven Agustín Fierro, de la Fundación Adapta, contó que “vine hasta La Serena a jugar golf. Ha estado divertido el campeonato,

aunque creo que en el primer o segundo hoyo me equivoqué. Este año empecé los torneos y este es el séptimo en el que participo. Es primera vez que vengo a La Serena y me gustaría volver”.

FIN DE SEMANA REDONDO

El gerente del Club de Golf La Serena, Renzo Clemaschi, destacó que “para nosotros es muy importante recibir este tipo de actividades y competencias, que van de la mano con el desarrollo del golf infantil”. “Ha sido un fin de semana redondo, comenzando el sábado con clínicas para niños y adultos, la competencia del domingo, las premiaciones y los juegos”, agregó. Finalmente, adelantó que “se viene el campeonato Diario El Día, entre el Club de Campo Pan de Azúcar y el Club de Golf La Serena, donde participarán los mejores jugadores de cada club. Comenzará el 23 de agosto en Pan de Azúcar y finalizará el domingo 24 en nuestro club con una cena de premiación”.

¿Necesitas imprimir un anuario?

Somos especialistas en impresión

edn
impresores

Contacto: (51) 2 200 410 | info@edn.cl

DÍA A DÍA
DEPORTES
 De lunes a viernes de
 a las 18:00 horas.
www.diarioeldia.cl
 LIVE [diarioeldiacl](https://www.facebook.com/diarioeldiacl)
elDía | TV